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本报讯 经开区近日召开
动迁工地建筑垃圾集中清运
工作座谈会。会议由经开区
党工委委员、管委会副主任
王义民主持。

会议明确了经开区集中
清运时间即日起至 5 月 31 日

止;各办事处为责任主体，负责
各辖区内清运工作的具体实
施；行政执法局严格巡查运
输车辆资质，严禁使用黑车
和“前四后八”等车辆；清运
公 司 要 密 闭 运 输 、平 斗 运
输、净车上路，不得遗撒污

染路面。
会议强调了各部门要充

分认识动迁工地建筑垃圾集
中清运对于规范垃圾清运市
场、防治大气污染的重要意
义，切实做好动迁建筑垃圾集
中清运工作，建立健全集中清

运工作长效机制，夯实职责，
严格运输标准和现场、车辆、
人员及垃圾消纳点的管理，保
证清运质量，确保经开区动迁
建筑垃圾集中清运工作按时
按量完成。
记者 王赛华 通讯员 李磊

区领导调研祥云办
卫片执法工作

本报讯 经开区党工委委员、管
委会副主任李国立及经开区国土分
局负责人近日到祥云办事处调研卫
片执法工作。

祥云办事处负责人就前期工作
成效及下一步工作计划作了简要汇
报。

李国立对办事处目前的工作给
予了充分肯定，对下一步工作提出
了要求：要重视卫片执法；要突出重
点，抓住关键；通过对卫片的拆除，
打击违法建筑行为；进一步做好信
访稳定工作；要善用法律，加大打击
力度。
通讯员 张会川

本报讯 5 月 10 日上午，
由郑州市人才办主办的“智汇
郑州·1125 聚才计划”2015 年
创新创业领军人 才（团 队）
引进暨 2016 年度人才项目
计 划 发 布 会 在 会 展 中 心 轩
辕 堂 举 行 。 经 开 区 党工委
书 记 、管 委 会主任崔绍营，
党工委副书记、管委会常务
副主任史占勇，党工委副书
记李雪生，党工委委员、管
委 会 副 主 任 师 淑 君 参加了
会议。

会上，对入选 2015 年度
“智汇郑州·1125聚才计划”的

101 名个人（团队）进行了表

彰、奖励。经开区有8人入选，
分别是：郑州嘉豫医疗器械有
限公司陈子运、郑州四方达超
硬材料有限公司方海江、郑州
微纳科技有限公司周惠兴、河
南省进口物资公共保税中心
有限公司徐平、郑州埃文计算
机 科 技 有 限 公 司 王 永 荣 获

“创业领军人才”；郑州三友
软件科技有限公司邢彦荣获

“创业紧缺人才”；郑州人福
博赛生物技术有限责任公司
白仲虎、河南金泰生物技术
股 份 有 限 公 司 管 希 云 荣 获

“创新领军人才”，并分别获
得了 100 万～200 万元的项目

扶持资金。
为加快实施开放创新“双

驱动”战略，2015年郑州市委、
市政府全面启动实施“智汇郑
州·1125 聚才计划”，计划用 5
年左右时间，重点引进1000名
掌握核心技术资源、具有较强
创新创业能力的领军人才和
高层次创新创业紧缺人才，
100个领军型科技创新创业团
队，200 名具有国际化视野和
持续创新能力（拥有核心自主
知识产权）的科技创业企业
家，50 名以上“两院”院士、国
家“千人计划”等国内顶尖专
家型人才。出台的“1+7”政策

体系，内容涵盖创新创业人才
引进、专项资金管理、科技创
业企业家培育、激励分配机
制以及引进人才服务保障等
7 大方面，是我市历史上含金
量最高、分量最重、最具吸引
力 的 人 才 政 策 。 2016 年 度

“智汇郑州·1125 聚才计划”
自公告发布之日起全年受理
申报。登录“智慧郑州 1125
人才网”下载相关表格，并向
县（市）区人事部门提交正式
申报材料。2016 年度首次评
审申报截止时间为 2016 年 7
月 31 日。
记者 王赛华 通讯员 陈传宇

本报讯 切实增强政治意
识、大局意识、核心意识、看齐
意识。5 月 9 日下午，经开区
党工委组织召开中心组理论
学习研讨会。区党工委书记、
管委会主任崔绍营主持会议。
会上，区党工委副书记李雪生、
纪工委书记武斌分别领学了

毛泽东的《党委会的工作方
法》和《习近平总书记系列重
要讲话读本》相关内容。经开
区、出口加工区、国际物流园
区班子成员、副县级以上干
部，管委各部门一把手，各办
事处党工委书记、主任共80余
人参会。

毛泽东在新中国成立前
夕发表的《党委会的工作方
法》讲话，深刻总结了党委会
工作的一般规律，是一篇加强
党委领导班子建设、提升党的
领导水平和执政能力的光辉
文献。在新的历史条件下，学
习《党委会的工作方法》，对于

贯彻落实党中央治国理政新
理念新思想新战略，把握党委
工作规律，加强领导班子建
设，提高领导能力，敢于担当、
积极作为，助推六星级产业集
聚区升级版建设，具有重大的
现实意义。
记者 王赛华 通讯员 刘倩倩
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本报讯 5 月 9 日下
午,经开区召开依法行
政教育专题会议，学习
传达中央、省、市有关
进一步规范政府服务
建设的相关文件，研究
部署经开区简政放权
相关工作。会议由区
党工委书记、管委会主
任崔绍营主持，管委会
全体班子成员、各部门
主要负责人参加会议。

会议传达了《郑州
市人民政府关于进一
步规范政府服务建设

的 实 施 意 见》（郑 政
〔2016〕12 号），明确经
开区规范政府服务建
设工作的指导思想、目
标及主要任务，并就经
开区依法行政工作作
出安排部署。

崔绍营强调，要认
真领会文件精神，增强
党员干部运用法治思
维和方式的自觉性，提
高依法行政意识和能
力，进一步转变政府职
能，打造法治型政府。
通讯员 陈传宇 韩凤

本报讯 5 月 6 日下
午，郑州国际物流园区召
开“两学一做”学习教育
工作会议。经开区党工
委副书记、物流园区党委
书记李雪生，物流园区党
委副书记、物流园区管委
会主任李兵及园区全体
党员参加会议。

会 上 传 达 学 习 了
习 近平总书记关于“两
学一做”学习教育重要指
示精神，深刻阐明了在全
党开展“两学一做”学习
教育的重大意义、基本要

求和主要任务。
李雪生指出，“两学

一做”学习教育是加强党
的思想政治建设的一项
重大部署，是协调推进

“四个全面”战略布局，特
别是推动全面从严治党
向 基 层 延 伸 的 有 力 抓
手。园区党组织要结合
园区实际认真学习领会，
贯彻到学习教育全过程，
切实履行抓好“两学一
做”学习教育的主体责
任，确保取得实效。
记者 王赛华
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依法行政教育工作会

物流园区召开
“两学一做”工作会议

本报讯 5 月 10 日 ，经 开 区
纪工委组织机关纪检监察干部
学 习 了《中 国 共 产 党 权 利 保 障
条例》。

据 悉 ，自 4 月 29 日 召 开“ 两
学一做”动员会以来，经开区纪
工 委 数 次 组 织 全 体 人 员 领 会 、
学习。

据介绍，目前，经开区纪工委
监察审计局党支部已具体开展“两
学一做”学习教育，明确指导思想，
围绕“学”“讲”“做”“改”“评”“促”
开展系列学做活动。

同时，成立领导小组，经工委
书记武斌为组长，4 个班子成员为
副组长，各部门负责人为成员，确
保学习扎实有效开展。

另外，由班子成员、部门主任
和 5 个 党 风 政 风 监 督 员 牵 头 成
立 3 个 督 导 小 组 ，明 确 办 公 地
点，做好对全区“两学一做”的督
导工作。
记者 李无双 通讯员 李敏

区领导带队检查土小企业
燃煤锅炉整改取缔工作

本报讯 5 月 9 日下午，经开区
党工委委员、管委会副主任马良带
队检查经开区土小企业整改和燃煤
锅炉取缔工作。

区建设环保局、九龙办事处、京
航办事处相关负责人陪同检查。

马良一行现场检查了九龙办事
处所辖九龙水厂、九龙工业区、东贾
一废旧塑料造粒厂以及京航办事处
大王庄一新型建材厂。

马 良 要 求 责 任 单 位 加 强 监
管，确保饮水安全，拆除正在燃烧
的柴灶，取缔废旧塑料造粒厂，对
未办理环评手续的新型建材厂立
即停产。

马良强调：各单位一定要提高
环保意识，增强法制观念，对环境违
法行为严惩不贷。
记者 王赛华


